

書き初め



6年生は書写の学習で「書き初め」に挑戦しました。今年度から書写展は各校で開催となりました。本校は、2月4日の授業公開日に合わせて、各学級で書写の学習の成果を展示します。参観の際にご覧ください。

なわとび運動

寒さに負けず、子どもたちはなわとび運動に取り組んでいます。授業中の運動場を眺めると、5年生と2年生が合同で体育の授業を行っていました。はじめは個人の技能を高める「なわとび検定」に挑戦。5年生に励まされていつも以上の記録が出せた2年生もたくさんいました。後半は長縄にチャレンジ、それぞれの試技を応援し合いました。このような場面でも、異学年交流を日常的に行っている牛久保小学校のよさが表れています。



学びをつなぐ

教科学習の成果も下級生へ伝えていきます。27日(月)には、3年生が2学期からの「牛久保塾」で学んだ「シソ」について、2年生の教室を訪れて紹介していました。クイズなど工夫して、わかりやすく学んだことを説明していました。



2学期学校教育アンケート

2学期末にご協力いただいた、学校教育アンケートの結果がまとまりました。集計結果は別紙をご覧ください。地域とのかかわりの中で学ぶことに関わる項目の数値が向上したことは、創立150周年を機により取り組みができたためと、うれしく思います。

以下は個別にいただいたご意見への回答です。たくさんのご意見ありがとうございました。

・いじめやめごとに関する相談時は、担任との対話に第3者を交えた方がいいと思います。

→心配事案はなるべく複数の教員で対応するようにしています。これからも生徒指導担当や学年主任を交え子どもたちの話を聞いていきます。

・夏場の下校時の熱中症対策について考えていただきたいです。

→昨今の夏の暑さを本当に心配です。学校でも危機感をもって臨機応変に対応していきます。

・発表会・マラソン大会は廃止してはどうか。

→様々なお考えがあるでしょうが、子どもたちが大きく成長できる活動でもあります。今のところ廃止の考えはありません。

・給食を前向きでなく、対面に戻してほしい。

→インフルエンザ等の感染症対策も考慮しつつ時期をみて新たな方法を考えるなど次年度にわたって検討してまいります。

・卒業式に中学校の制服を着る流れができるとうれがたいです。

→昨年もお応えしましたが、小学校として服装を指定することはありません。式にふさわしい服装をご家庭で相談していただければ結構です。中学校の制服でも構いません。卒業式は学習の一環ですので、華美にならず学生らしい服装を考えていただければと思います。

・教材を購入するときに、今時現金を持っていくのは大変手間。

→できるだけ子どもが現金をもってくることは避けたいと考えております。業者とも相談して改善していければと考えております。

全てのご意見にお応えできず申し訳ありません。